

Communiqué

Lutte contre le littering

Ensemble pour des espaces publics sans déchets : participez à la 6^e édition du #LausannePlogging !

La Ville de Lausanne invite la population au parc Mon-Repos pour la 6^e édition du #LausannePlogging. Alliant sport et engagement environnemental, cet événement participatif est désormais un rendez-vous incontournable pour sensibiliser le public aux impacts du littering et encourager les bons gestes dans les parcs, places et rues lausannoises. L'événement aura lieu le samedi 17 mai dès 9h.

Avec l'arrivée des beaux jours, la fréquentation en ville, dans les parcs et les rives du lac s'intensifie, entraînant une recrudescence des déchets sauvages. Face à ce constat, la Ville de Lausanne poursuit son engagement en proposant un défi collectif et convivial pour des espaces publics préservés et accueillants. Le plogging est un concept simple et accessible à toutes et tous qui combine course à pied et ramassage de déchets, sans contrainte de performance. L'événement se déroulera le samedi 17 mai dès 9h au parc Mon-Repos.

« Chaque année à Lausanne, 1'200 tonnes de déchets sont abandonnées dans l'espace public. Les efforts investis en personnel et matériel pour préserver Lausanne représentent un coût annuel de CHF 11,3 millions qui pourrait bénéficier à d'autres projets. C'est pourquoi les actions de sensibilisation comme le plogging sont essentielles pour favoriser les bons gestes. » souligne Florence Germond, directrice des Finances et de la mobilité. Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture ajoute « Il est essentiel d'accompagner le public dans une approche positive et participative, où chaque geste compte. Maintenir la propreté des espaces verts, c'est non seulement améliorer le cadre de vie des Lausannoises et Lausannois, mais aussi préserver l'environnement et la faune qui en dépend ».

Le départ et l'arrivée de la course se feront au parc Mon-Repos, à côté des volières. L'itinéraire est libre et ne sera pas chronométré. Ouverte à toutes et tous, la participation est gratuite et sans inscription. Les déchets seront pesés et triés au terme de la course dans une ambiance musicale. La manifestation sera clôturée par un apéritif offert par la Ville.

Programme officiel – samedi 17 mai 2025

9h00 : Accueil, allocution officielle

9h30 : Echauffement puis départ

Dès 11h00 : Arrivée et collecte des déchets, volet musical avec la Banda des écoles lausannoises

11h30 : Fin de la course

12h00 : Apéritif officiel

13h00 : Fin de la manifestation

Plus d'infos: www.lausanne.ch/plogging

Départ et partie officielle : parc Mon-Repos, sur la place à la hauteur des volières

Attention : pour leur sécurité, les coureuses et coureurs devront impérativement respecter les règles de la circulation routière.

Renseignements complémentaires :

- **Florence Germond, conseillère municipale, Direction des finances et de la mobilité, 021 315 72 00**
- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 25 avril 2025